

28-8-60

Mi querido Dr Guillen: - aquí en
anable carta desde El Escorial, ¡que
lo lugar!... Carta que se agradece
muchísimo y que le hice en el interés
que pongo en las cosas suyas.
me alegra muchísimo de que haya
tenido un viaje splendido por Italia.
al lado de sus hijos y esposa...
y que este año dispondrá de
esa vacación que es San Lorenzo
de El Escorial. Ando cuando me dice
que el teatro, el lírico, y ópera que
yo soy uno de los que más se entristecen
con esta situación... Cuando no
nuevos, que están firmo, le expadié
mis fuertes de visto respecto a esta
crisis teatral española en general...
Tuve la visita del Sr Gil Senau -
Comisario Cuatro horas de todos
los puntos relacionados con mis

edificios de Europa y Estados Unidos,
así como de los convenios que tengo
celebrados. Sigue una breve im-
presión de esta visita del Dr Gil Anau.
"Bohemias," en su mala versión ha sido
un gran éxito en el Teatro Nuevo de
Juantxuk... ¡a 75 pesetas, butaca!...
¡Lleno y lleno!... En el Comico
se efectuó hace poco una temporada
de Zarzuela y ópera, en Tornos Al-
varez, que fue un éxito, y, ¡asomarse!
Con "Verdeña" y "Revolta" (que sirvieron
de debut de Confauca) estuvieron 22 días,
tarde y noche, haciendo domingos de
103,000 pesetas... y 87,000 pesetas...
6. ¿Cómo se aplica usted estas dos co-
sas?... Desde luego, déjeme decirle,
que la presentación e interpretación
de estos danzantes fueron tragi-
ficas.

Un amigo mío, Arturo
Ramírez, buen periodista, llegará

a España dentro de poco días.
 Mi primo Arturo, (a quien usted
 conoceía en esa) ha hecho un
 libro de mi vida Artista ... 160
 años!... interesante Gameo,
 escrito al calor de la admiring
 y el cariño que siente por mí.
 Es más bien un recuento de mi vida.
 Cleva numerosos grabados, y estos
 reflejos de anécdotas y hechos que
 interesan, tanto la seguridad,
 así como de afuente de mi vida
 que comienza cuando yo tenía 5
 años, (ya que fui "niño prodigo")
 que desemocle, en su mayoría, el
 público - Este libro ya ha des-
 pertado curiosidad en Nueva York
 y Buenos Aires... y lo esperan
 con verdadero interés ante de
 su editado. Usted tendrá la
 oportunidad de leerlo y me dirá...

Dueremos editarlos aquí.

Cuentame sus proyectos... ¿Este
no es este invierno?...

Sufre de tristeza. Es lo que, tan
desplazado y tan bien amijo.

Yo estoy viviendo frente a la
Casa de Enrique Borriá...

A este gran artista y a su es-
posa, María Luisa Ruiz París,
los conocí y los hice en La Habana.
Ella es encantadora; además, es herma-
na de un actor y ~~que~~ amijo mis
querendisimos, Valentino Ruiz París. —

Para mí, Madrid, sigue siendo
Madrid, y no puedo olvidar los gra-
dos aspectos que tengo en esta capital...
a fin de cuentas le explique los mo-
tivos que tenía para privarse del
gusto de verme por Alcalá y la
Gran Vía, y sobre todo, de poder
abrir y cerrar con mis hermosos
amigos de todas las épocas... Espero
sus noticieros. Salúdeme en el afecto
de siempre a su esposa...

(5)

Pedro y Ernesto García le
envían afectuosos saludos.

Usted, querido amigo,
reciba un afecto en breve
abrazo. Ernesto Fernández

28 Agosto, 1960

En Barcelona.

San Jordi, 16.

Vallcarca